
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和４年度 12 月 第 9 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 4 年 12 月 22 日（木）19 時～         議案作成：當間 議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、■立津統、□末吉恒一郎、□武富新太郎、□玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、□兼島広樹、□山田わかな、□下里真司、 

□砂川真利香、□吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、□下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇 

 

議案・報告事項： 

１． 懇談事項 

① HP 進捗状況：（下里広報企画部長） 

『看護職員等処遇改善に対する県内施設調査』報告 PowerPoint 資料掲載予定。 

② 入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用)状況（當間委員） 

7 月 15 日時点入会状況、残高状況 284,197 円 

   入会人数：140 名 入金人数：Peatix 26 名、振り込み 97 名(122 名入金済み) 

   寄附金人数：5 名 寄附金：41,500 円。（今後の運用は銀行振込み＋Peatix で決定）。 

・会員への案内や周知が至っていないのではないか？入金を忘れている会員もいるのでは

ないか？何か入金を促すような方法を検討したほうが良いかもしれない（小嶺協会長）➡HP

やメールにて周知・案内している。（池城委員長） 

・会費に関して今年度分は今月中に振り込むように協力お願いします。（比嘉事務局長）協定

に関しては選挙前に行う。 

・候補者より推薦依頼が来た時に協定依頼する事を決まりとして動いていく。（比嘉事務局長） 

・協会が推薦を出す選挙に関しては知事選や国政に関して。市町村選挙に関しては連盟から 

依頼を出す。（池城会長） 

・連盟と協力して一緒になり動いていたが、今後は理事会確認にて連盟を後押しするような形 

で動く。選挙活動時の SNS 配信内容については十分に気を付けていくように（小嶺幹事）。 

③ 12/10 日本理学療法士連盟研修会：池城会長、他 

・大田先生の講義内容が印象に残った。“リハリテラシー”という言葉が今後、広く知られるよう 

になるといいなと思う。（池城会長）・連盟から 10 名、協会から４名参加。 

④ ミヤザキ政久激励の集い：（比嘉事務局長、池城会長） 

開催日時：令和 4 年 12 月 24 日（土）、10:00開場、10:30開会、12/16(金)申込〆切 

会場：ダブルツリーby ヒルトン那覇首里城、会費：10,000 円、比嘉事務局長参加申込 

⑤ 島尻あい子新春の集い：（池城会長） 

開催日時：令和 5 年 1 月 7 日（土）、13時受付、13:30開会 

場所：沖縄市民会館中ホール 会費：200 円 

参加可能な方がいれば参加協力お願いします。（池城会長） 



⑥ 年賀状について：（池城会長） 

・各県の連盟理事の他、研修会等で講義して頂いた先生もいるので関連の学校の学科長へ 

も年賀状を送っていく。 

⑦  今年度の活動報告・次年度の事業計画について報告書作成中。作成後、九州ブロッ

クへ提出予定。 

⑧ 九州ブロック連盟会議３月池城会長学校卒業式と重なり参加難しいので、どなたか参

加調整検討を（池城会長） 

⑨ 総会に向けて比嘉事務局長と準備始めていく。（池城会長） 

⑩ 田中まさし氏の繰り上げ当選について、当選が確定してから今後の動きを委員へ報告

していく。（池城会長） 

⑪ 連盟への１０万円今後振り込み予定 

２． その他 

・２月の学会について、田中まさし氏が当選した際は講話を依頼してもよいと思う。（池城会

長）➡理事会で議題として挙げて検討する。（立津監事） 

・年会費について、HP 掲載している案内の表現は訂正したほうがよい。（立津監事） 

・会計監査は１月中に実施していく。今年度の関係書類はある程度、準備できている。（比嘉 

事務局長・立津監事） 

・HP 掲載で年度表記を日付へ言葉を訂正する。下里広報部長へ當間副会長にて依頼。 

 →総会にて定款変更承認貰う形で進める。 

次回開催 令和 5 年 1 月 19 日（木）19：00～（第 3木曜日） 

 


